

Zu Besuch im Museum für Kommunikation

Die Berufsschule Scala besucht das Museum für Kommunikation in Bern

Am 3. November 2023 hatten die Lernenden der PrA Hauswirtschaft im Kinderbereich und Pferdepflege der Berufsschule Scala die Möglichkeit, einen Tag im Museum für Kommunikation zu verbringen. Sie erhielten viele Einblicke in die Welt der Kommunikation.



Museum für Kommunikation in Bern

Die Reise nach Bern

An einem kühlen Freitagmorgen reiste die Gruppe mit dem Zug nach Bern. In Bern angekommen ging es mit dem Tram zum Helvetiaplatz, nach einem kurzen Fussweg durch das Berner Museumsquartier erreichten sie das Museum für Kommunikation.

Aufenthalt im Museum

Die Lernenden erhielten ein Arbeitsblatt mit Aufgaben, die sie an verschiedenen Stationen im Museum lösen durften. Danach konnten sich die Lernenden im ganzen Museum vergnügen.

Das alte Postauto im Museum faszinierte alle. Ein Mitarbeiter des Museums schloss es auf, dann durften alle ins Postauto sitzen.

Am Mittag verpflegten sich alle draussen an der Sonne.



Die Lernenden in einem alten Postauto

Highlights

Nach der Mittagspause konnten die Lernenden viel ausprobieren, beispielsweise eine berühmte Filmszene aufnehmen, Briefe mit der Flaschenpost verschicken und mit einer Feder schreiben. Ein Highlight war, das Gestalten einer Briefmarke mit einem persönlichen Foto.



Die Lernenden an einem Computer

Gemeinsamer Abschluss

Am Schluss konnten die Lernenden noch Gruppenfotos bei der Fotostation schiessen und diese anschliessend ausdrucken.

Nach dem spannenden Aufenthalt im Museum reisten sie gemeinsam mit vielen grossartigen Eindrücken zurück nach Aarau.